

Ministère du Budget et des comptes publics

Mathias Otounga Ossibadjou fait le tour du propriétaire

F.A.
Libreville/Gabon

Le membre du gouvernement, accompagné de ses deux délégués, a effectué une visite dans les directions générales de son département.

APRÈS la passation des charges, le 4 octobre dernier, le ministre du Budget et des Comptes publics, Mathias Otounga Ossibadjou, et ses délégués Noël Mboumba (chargé du budget et du financement des pensions) et Guy-Maixent Mamiaka (chargé des Comptes sociaux), ont visité lundi les trois directions sous tutelle dudit département.

Ces inspections avaient pour but de mettre des visages sur les noms de certains agents, de prendre connaissance des textes qui régissent ces structures, et de connaître l'emplacement géographique de ces administrations. Premiers interlocuteurs des membres du gouvernement: les respon-



Photo : F.A.

Le ministre en charge du Budget, Mathias Otounga Ossibadjou, et ses délégués ont, tour à tour, rencontré les représentants des syndicats dudit ministère... Photo de droite : ... de l'Agence judiciaire de l'Etat (AJE)...



Photo : F.A.

sables de cinq syndicats dudit ministère. «Nous avons d'abord voulu rencontrer les syndicats car, comme quelqu'un le disait, il n'y a de richesses que d'hommes. Au-delà des structures, ce sont les hommes qui les animent. Donc, avant de rencontrer les différentes directions, nous avons voulu voir et honorer les hommes et les femmes qui ont pris la charge de défendre les intérêts de ceux qui travaillent au ministère», a expliqué le ministre du Budget et des Comptes publics, Mathias Otounga Ossibadjou.

Durant cette rencontre, les syndicalistes ont fait



Photo : F.A.

... et de la DGBFIP.

part de certaines revendications dont celle relative à la situation administrative des agents. « Nous souhaitons qu'il n'y ait plus de barrière entre le ministre

et les syndicats. Et, l'un des dossiers les plus urgents concerne la régularisation de la situation des agents du ministère. Sur ce point, nous souhaitons que dans les mois à

venir, il n'y ait plus de souci à ce niveau», a déclaré Patrick Koumba, chef de service des Comptes publics.

Après ce contact avec les partenaires sociaux, les membres du gouvernement ont continué leur visite à l'Agence judiciaire de l'Etat (AJE), qui a pour missions de veiller au contentieux de l'État et même de prévenir ceux-ci. Occasion pour les chefs du département de prendre connaissance des textes qui régissent cette administration.

Ce tour... du propriétaire s'est achevé à la direction générale du Budget et des finances pu-

bliques (DGBFIP), qui a pour mission de centraliser les informations de toutes les administrations, dont les régies financières du ministère du Pétrole et d'autres services de l'Etat.

« Nous demandons seulement au ministre, comme à son prédécesseur, de soutenir de manière générale l'ensemble de ses collaborateurs. Nous sommes dans un exercice assez difficile avec la conjoncture économique de notre pays qui se manifeste par une baisse importante de nos ressources. Ce qui veut dire qu'il faudrait faire plus avec peu de moyens», a souligné le directeur général du Budget et des finances publiques, Jean-Fidèle Otandault.

Aujourd'hui et demain, le tour revient aux services de la Comptabilité publique et du Trésor, au secrétariat général, à la direction générale de la Caisse des pensions et des prestations familiales et, enfin, à l'inspection générale des services, d'accueillir leurs nouveaux patrons.

Sécurisation des sites pétroliers

Maurel et Prom à la recherche de partenaires

MSM
Libreville/Gabon

A TRAVERS un communiqué, la junior pétrolière Maurel & Prom désire sous-traiter la prestation relative à la sécurité sur certains de ses installations, dans le cadre de ses activités au Gabon. Le gardiennage sera assuré sur les sites d'Onal, Coucal et Banio des champs pétroliers maritimes.

Selon l'entreprise Maurel & Prom, le processus conduisant au choix du prestataire va se dérouler conformément aux dispositions de la procédure d'appel d'offre du contrat d'exploration et de partage de production Ezanga G4-244 dont l'entreprise est détentrice.

Aussi, invite-t-elle les sociétés qui remplissent les conditions requises à se manifester jusqu'au 25 octobre courant.

Au Gabon où elle constitue un pôle de développement majeur pour le groupe, la production



Photo : DR

Maurel & Prom à la recherche de nouveaux partenaires.

moyenne de la compagnie a été de 17 078 barils par jour contre 20 014 en 2014, en baisse de 2936 barils. Au quatrième trimestre de l'année 2015, cette production a connu une augmentation de +68% par rapport au trimestre précédent. Cela n'a toutefois pas suffi pour relever les

performances de la compagnie. Sur une échelle globale, la production journalière du groupe a été de l'ordre de 18.367 barils.

Cette production se subdivise entre l'huile conventionnelle exploitée au Gabon (93%) et le gaz sec produit principalement (7%) par la Tanzanie.



Avis de Recrutement d'un Consultant national

Le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) recrute un Consultant National pour l'évaluation finale du Programme National de Gestion Urbaine Partagée des déchets solides (PRONAGUP).

Date limite de dépôt des candidatures : 21 octobre 2016 à 12 heures

Les Termes de Référence détaillés du poste peuvent être retirés à la réception du PNUD, Maison des Nations Unies, Immeuble La Perla, Bâtiment A, après le Pont de Gué Gué.